
 
平成 24年 1月 19日 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第七回番組審議会議事録 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日  平成 24年 1月 19日（木）16:00～17:00 

 

２．場所     鳥取県米子市法勝寺町 70番地 

         DARAZ CREATE BOX 2階会議室 

 

３．出席状況   総委員数   6名 

         出席委員数  4名 

         欠席委員数  2名 

         出席委員の氏名  本城祐子 委員長 

                  加川一美 委員 

                  山本恭子 委員 

                  大原啓道 委員 

         放送事業者側出席者名 

                  代表取締役社長  冨田寛 

                  番組制作業務部長 永富久之 

                  経営企画室長   遠藤彰 

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

① 番組についての主な意見 

○ よなごマリーン サーフ・サイド・ストーリー 金曜日 15:30～16:00 

    パーソナリティ 庄司正樹 

 

＜本城委員＞ 

 DARAZ ＦＭとしては、新しいジャンルのしゃべり手である 

 時代背景に統一感がある・・テーマを持った話題を提供してくれる 

 短い時間ではあるが、完成された番組である 

＜加川委員＞ 

 自分たちにとっては新鮮な感じの番組 

 穏やかな感じで聞き易い 

＜山本委員＞ 

 時代背景が分かるので面白い 

 若者が聞いても充分楽しめる番組 

 夜の雰囲気を持っている・・夜に落ち着いて聞きたい感じもある 



 
＜大原委員＞ 

 学生時代に聞きなじんだ曲がかかった 

 DARAZ FMでは、耳馴染みの無い曲が多いが、フィーリングがあった 

 パーソナリティの落ち着いた語り口が良い 

 ジェットストリームのような感じ 

 

○ みなとラジオ  土曜日 13:00～14:00 

    パーソナリティ えみか 

 

＜本城委員＞ 

 若手が一生懸命やっていることに好感度が持てる 

 一時間番組でダラダラ感が出る部分がある 

 水木ロードから境港全体を見るような情報を提供すると良い 

 食、港、魚、歴史などの情報を盛り込むと幅が広がる 

＜加川委員＞ 

 水木ロードを来訪される方をイメージして土曜に放送するのは良い 

 ロードでのインタビューなども情報としては良い 

 グルメ情報がもっとあればいい 

＜山本委員＞ 

 クリスマスや年末年始の情報が満載で、行ってみたくなる 

 行ったときに役に立つ情報が欲しい・・グルメ情報など 

＜大原委員＞ 

 水木ロードの情報提供がたくさんある 

 レポートでお客様がとまどうところなどリアリティがある 

 チョット行ってみたいような気がする 

 商品を番組に取り上げてあり、リアリティがある 

 インタビューの時に、どこから来訪されたのか聞き取れない部分があった・・

固有名詞などについては、復唱するような作業が必要である 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

 庄司さんのような経験のあるパーソナリティの技術を引き継ぎたい・・ミーテ

ィングなどの場を設けて行きたい 

 

 みなとラジオに関しては、コメントの未熟さが出ている部分が多くある 

 境港に関する情報収集に努めるべく指導している 

 米子の中心市街地だけでなくエリア全体の情報発信をしたいという思いから

開局時より境港からの生放送を行っている 

 実際の構想では、皆生温泉、大山からの情報発信も計画している 

 

 



 
７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

    事務所に備え置き  平成 24年 1月 23日 

    ホームページに掲示 平成 24年 1月 24日 

 

８．その他の参考事項 

    特になし 


